

<https://info.nodo50.org/Accion-teatral-en-la-calle-Nos.html>



# Acción teatral en la calle: “Nos desinforman” – 12/06/10

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Viernes 18 de junio de 2010

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

El sábado 12 de junio, finalizando con las jornadas “Intereses de un bloqueo mediático” organizadas por el Comité Canario de Solidaridad con los Pueblos, las calles laguneras se vieron cosquilleadas por las pisadas contundentes de todo un grupo de teatreros y teatreras que parodiaron, a ritmo de batucada a los medios de información quienes respondiendo a los intereses de las corporaciones y multinacionales, hacen de la noticia un instrumento de manipulación de la ciudadanía. Estuvo presente Cuba y su derecho a proponer su proyecto de sociedad; Sáhara que exige que no se le olvide, que es pueblo saqueado, pueblo abandonado, pueblo en lucha, pueblo ejemplo; Palestina a quien se le ha negado su más básico derecho al control de su destino y su vida, y quien simplemente quiere existir; Colombia, señalando a su presidente, a su ejército, como responsable de los macabros tatuajes que son la siluetas negras de cada uno de sus asesinados por ser defensores o por haber seguido un sueño, la justicia social; y Canarias, este nuestro pueblo sin voz, al que se le han negado sus derechos, convertido en marioneta, desinformado, ninguneado, oculto, sumido en una dictadura representativa.

Hubo fiesta en las calles laguneras porque lo es denunciar desigualdades e injusticias, lo es que griten los que no han podido hablar, porque siempre es fiesta proponer mundos mejores, porque lo es caminar de la mano de quienes estamos empeñados en seguir construyendo espacios de cuestionamiento que nos permitan implicarnos, transformar.

Fuente: [Arribalásqueluchan](#)